
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

１－１

自 由 民 主 党 ５番 江 花 圭 司

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルス感染症に対する県民の不安が増

す中、感染症対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

二 地すべり対策等について

１ 喜多方市揚津地区の地すべり対策の進捗状況と営農再開 農林水産部長 農村基盤整備課

の見通しについて尋ねたい。

２ 県道新郷荻野停車場線の復旧状況と今後の見通しについ 土 木 部 長 道 路 管 理 課

て尋ねたい。

３ 県は、河川や人家等を保全するための地すべり防止施設 〃 砂 防 課

の機能維持をどのように図っているのか尋ねたい。

三 喜多方高等学校の魅力化について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、新たに誕生する喜多方高等学校の魅力化

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーの導入推進等について

１ 県は、再生可能エネルギーの普及啓発にどのように取り 企画調整部長 エネルギー課

組んでいるのか尋ねたい。

２ 温室効果ガスの排出権を取引する、いわゆるＪ－クレジ 生活環境部長 環 境 共 生 課

ットの活用について、市町村に対し周知を図るべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 河川に堆積している砂等の有効活用について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

河川に堆積している砂や砂利の有効活用について、県の考

えを尋ねたい。

六 農業の振興について

１ 知事は、新しい技術をいかした本県農業の成長産業化に 知 事 農 林 企 画 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、積雪寒冷地域における農業所得の確保にどのよう 農林水産部長 農 業 振 興 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。


